



**AERONÁUTICA CIVIL**  
UNIDAD ADMINISTRATIVA ESPECIAL

## **INFORMACIÓN IMPORTANTE**

### **Comunicado No. 2**

**Bogotá, D.C., 30 de julio de 2020.** La Aeronáutica Civil se permite informar que, de acuerdo a información suministrada por la empresa ARO, la aeronave HK-2129 que se había declarado en emergencia en la tarde de hoy, se accidentó después de efectuar un acuatizaje de emergencia en el río Putumayo, en cercanías a la población de Tarapacá, en el departamento de Amazonas.

Lamentablemente, el piloto no sobrevivió al accidente. Los otros dos pasajeros que se transportaban en la aeronave fueron trasladados por los organismos de socorro a Tarapacá, con lesiones leves.

El Grupo de Investigación de Accidentes de Aerocivil se desplaza al sitio del suceso para iniciar la investigación.

La Aeronáutica Civil expresa su sentimiento de pésame a los familiares de la víctima de este lamentable accidente.